

OIC delibera sobre los precios del café

Londres, septiembre 13. (Latin-Reuters). Los países productores y consumidores de café iniciaron hoy delicadas negociaciones destinadas a buscar una estabilización de los precios de este importante producto, cuyas exportaciones resultan vitales para varias naciones en desarrollo.

Las deliberaciones se pusieron en marcha teniendo como telón de fondo una advertencia brasileña en el sentido de que será difícil concretar un acuerdo.

Los productores desearían que el precio mínimo garantizado para el café sea elevado a alrededor de los actuales niveles del

mercado. Esto implicaría casi duplicar el actual precio sostenido de 77.5 centavos de dólar norteamericano la libra, fijado en 1975.

En Río de Janeiro, el presidente del Instituto Brasileño del Café, Camilo Calazans señaló anoche que, en su opinión, es improbable que las naciones consumidoras acepten utilizar los actuales niveles del mercado como base para la adopción de nuevos precios de sostén o referencia.

En declaraciones formuladas antes de su partida para asistir a la reunión de hoy de la junta ejecutiva de la Organización Internacional del Café (OIC), en Londres, Ca-

Pasa a la página 31

C. Rica rechaza antorcha de la libertad centroamericana

San Salvador, septiembre 13. (DPA). Las autoridades de Costa Rica, rechazaron hoy la antorcha de la libertad centroamericana, la cual les sería entregada en la frontera por sus similares nicaragüenses. Las autoridades costarricenses afirmaron que ellos encenderán otra antorcha en la frontera con Nicaragua y la trasladarán hasta el monumento de Juan Santamaría, el héroe nacional de Costa Rica.

Este acto es calificado por los observadores como un signo de animadversión hacia el gobierno del presidente Anastasio Somoza de Nicaragua.

La antorcha de la libertad centroamericana es tradicionalmente

encendida en Guatemala y transportada por escolares a través de todos los países centroamericanos con el objeto de conmemorar la independencia de Centroamérica del yugo español, la cual es celebrada anualmente el 15 de septiembre.

Fotógrafo muere despedazado por león en Francia

París, septiembre 13 (DPA). Un comerciante francés de 68

Pasa a la página 65



Americas de violencia crean en Colombia "estado de guerra"

Bogotá, septiembre 13. (AP). El aumento de la violencia, el terrorismo y la actividad guerrillera, que culminaron ayer con el asesinato del ex ministro de Gobierno (Interior), Rafael Pardo Buelvas, ha creado en Colombia un "estado de guerra", en opinión de dirigentes políticos y la prensa. "El sacrificio del ex ministro de Gobierno es la expresión sangrienta de un

estado de guerra que afecta nuestro comportamiento social", escribe hoy en el diario conservador "El Siglo" el ex candidato presidencial, Alvaro Gómez Hurtado.

"El Tiempo", el principal diario del país, dice hoy en un editorial, que el gobierno del presidente Julio César Turbay Ayala,

tiene que afrontar "valerosamente el desafío de una izquierda anárquica" y asegura que contará con el respaldo total del país para hacer frente a la violencia.

"La República", otro diario conservador, afirma en un editorial que el país "vive una honra

Pasa a la página 33



VICEPRESIDENTE EN AUDIENCIA. Madrid, España, septiembre 13. (AP). El Rey Juan Carlos I. (izquierda), y el vicepresidente de El Salvador, Dr. Julio Ernesto Astacio, se estrechan las manos al comenzar su reunión en el Palacio de la Zarzuela.

Astacio preside la misión salvadoreña que está en Madrid, para firmar acuerdos que fortalezcan las relaciones económicas, culturales y comerciales entre los dos países. La audiencia duró 20 minutos.



CONVERSACION CONTINUA. Camp David, Maryland, septiembre 13. (AP). Anwar Sadat, presidente de Egipto, escucha atentamente al ministro del Exterior egipcio Ibrahim Kamel, de espaldas a la cámara (arriba). El primer ministro israelí Menahem Begin, camina junto con su esposa por Camp David, acompañado por el embajador israelí en Estados Unidos, Simcha Dinitz.

Abastecimiento de víveres escasea en toda Nicaragua

Managua, septiembre 13. (Latin). La huelga de empresarios y comerciantes iniciada hace 20 días, la insurrección desencadenada el sábado y la aparición de bandas de saqueadores han comenzado a repercutir en el normal abastecimiento de combustibles y alimento en las ciudades de Nicaragua. Las gasolineras de la carretera norte de Managua, hasta el aeropuerto

"Las Mercedes", no tenían combustible ayer desde la mañana y la escasez se extendía a otros

centros comerciales de la capital. En las pocas estaciones de servicio que se desarrollan en mi país.

Pasa a la página 72

Obando y Bravo llegó como asilado político a Costa Rica

San José, Costa Rica, septiembre 13. (Latin). El arzobispo de Managua, monseñor Miguel Obando y Bravo llegó hoy aquí como asilado político en un vuelo especial desde la capital nicaragüense. Las autoridades de Migración del aeropuerto Juan Santamaría manifestaron que monseñor Ovando arribó a bordo de un vuelo de la Compañía Panameña de aviación, COPA. En el avión también llegaron otras 85 personas, en su mayoría nicaragüenses.

"Lucharé por encontrar una

fórmula de paz para el conflicto que se desarrolla en mi país.

Pasa a la página 72

México estudia ruptura de relaciones con Nicaragua

Ciudad de México, septiembre 13. (DPA). Un proyecto de recomendación al gobierno mexicano para que rompa sus relaciones diplomáticas con Nicaragua, presentado anoche por la oposición, comenzó hoy a ser analizado por la Cámara de Diputados, mientras el canciller Santiago Roel García se pronunciaba por la "no intervención" de México en los asuntos internos de otros países. El proyecto de recomendación, presentado por el diputado Román Ramírez Contreras del Partido Popular Socialista (PPS), demanda también "un

pronunciamiento categórico (de los legisladores) para detener la masacre y la violencia del ejército de Somoza contra el pueblo

Pasa a la página 62